

Lend a Hand 「手を貸そう」 2003-2004 年度国際ロータリーのテーマ RI 会長 ジョナサン B.マジィアベ 第 2640 地区ガバナー 前窪貫志



海南東ロータリークラブ ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1347 回例会 16 年 3 月 8 日(月)

「献血例会」 於 海南商工会議所 12:30~

- 1. 開会点鐘 会長 田中丈士
- 2.ロータリーソング 「奉仕の理想」
- 3. ビジター紹介 東大阪RC 河北勝彦様
- 4.お客様紹介

財団奨学生 ジョナサン・ミエンサシトシ様

3. 出席報告

会員総数 73 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2 名 出席率 70.42% 前回修正出席率 76.06%

5.会長スピーチ



会長 田中丈士

今日は、本日3月8日は 国際女性デーの日であります。3月の気候は冬と春との せめぎ合いといいますか 暖の差は激しい様な気が します。ビジターの河北様 御苦労様です。今年度のビ クラブでは他府県からのビ ジターの方は初めてでして、

出来ればベンチャー企業の街、東大阪の現在を話して頂ければ有難いのですが、ごゆっくりしていって下さい。本日は社会奉仕委員会の御世話によりまして献血を行っております。御協力の程をお願い致します。参考間迄ですが、日本人の血液型では、多いのはA型で全体の38%、続いてO型の31%、B型の22%で少ないのはAB型の9%だそうであります。

ゲストにロータリー財団奨学生のサントン・ジョザミエンさんが出席されております。6ヶ月間当クラブで月1回の例会の食事を共にする事でゲストとしてお招きをしてまいりましたが、本日最後の出席となりました。ロータリー財団奨学生の任務は親善便節として使命感を持っていなければなりません。自分はロータリー財団の後援のもとに旅行している事と自国とロータリー財団にプラスとなる行動を常に念頭に置かなければなりません。又、政治的、人種的、宗教的、その他問題について個人的意見の表明は慎重を期さればなりませんとあります。当クラブでは、彼女が2人目の財団奨学生であります。又、昨日3月7日に塩

崎ロータリー財団委員長が御多忙にもかかわらず御夫婦でサントンさんを京都見物に案内されたそうであります。これもサントンさんの1度京都の街を見て帰りたいとの希望により案内していただきました。有



難う御座いまを 1 人でました。 1 人でまでは、 1 人では、 1 人では、 1 人では、 1 人では、 1 人では、 1 といいます。 は、 1 といいます。 は、 1 といいます。 は、 1 といいます。

員長には重ね重ねお礼申し上げます。この後、サントンさんからメンバーの皆さんに御礼と御別れの御挨拶があります。

家族会の下見に名手、山名、土井、山畑さん行って 頂きました。御苦労様でした。

3月に入り企業の決算月になりました。景気もやや 回復して来たのか株式市場も日経ダウ、トピックス共 に高くなって来ている様であります。3月に入り日経 ダウの値下りは1日だけでそれも終値で9円の値下り だけであります。株式市場の過去最高値はバブル絶頂 期の 1989 年 12 月 29 日納会時の終値 39,915 円 87 銭が日経ダウの最高値でありましたがそれから下が リ始めての安値は 2003 年 4 月 28 日の終値 7,607 円 88 銭となっております。現在の値段はまだまだ最高 値から見ますと安いかぎりでありますが、企業間にお いては日本も最近はデジタル家電が特に好調の様で あります。中でもデジタル半導体は世界のシェアーで は特別の様でありまして「システムLSI」(DVD の半導体)は世界での日本のシェアーは 70%占めて いる様でありますし、「化合物半導体」(光通信関係) では 75%のシェアーであります。「シリコンウェバ - (半導体の基盤に使う)は、日本のシェアーは 80% だそうであります。又、デジタルカメラ用半導体にい たっては日本は世界の90%のシェアーになっている 様であります。これからはデジタルの時代であり、日 本の技術力が問われる時代でもあります。桜の咲く頃 にはと言われてから 10 年あまりつぼみが出て来た様 な気も致します。参考迄にですが、為替も円高も止り 今日 1 ドル 112 円になっておりますが、日本の円の

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266)

会長:田中丈士 幹事:宮田貞三 SAA:瀬藤友子

http://www.kainaneast-rc.jp E-mail: info@kainaneast-rc.jp

過去最高値は 1995 年 4 月 19 日に付けた 1 ドル 79 円 75 銭は最高値であります。この後は、寺下国際委員長よりWCSでのフィリピン、マンダウェイ・イーストロータリークラブ訪問の報告をして頂きます。御静聴お願い致します。

6.幹事報告

例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦RC 3月18日(木) 3月20(土)

午前9:00~

那智勝浦町下里中学体育館 (第6回くろしお少年剣道大会)

4月1日(木) 4月1日(木)

午後6:00~

近大附属新宮中学校、高等学校 (新宮、熊野、那智勝浦RC合同例会)

例会休会のお知らせ

海南RC 3月31日(水)

7.ゲストスピーチ

財団奨学生 ジョナサン・ミエンサシトシ様 (タイ国

今日で最後となりました。和歌山は知りませんでし たが、ミカンがおいしいです。毎日が楽しかった。

今、あるのは父と母のお陰です。全てに感謝をして、この6ヶ月は、短い時間でしたが、このような機会を与えてくれて、ロータリークラブの人々にありがとうございました。(大変流ちょうな日本語の挨拶でした)

8.会員卓話 国際奉仕委員長 寺下 卓君「WCS(世界社会奉仕)の報告」

去る平成 16 年 2 月 5 日~8 日の 4 日間、フィリピン共和国、セブ島のマンダウエイースト RC を訪問いたしました。当クラブから 4 名(楠部賢計君 林孝次郎君 花田宗弘君 寺下 卓)が参加いたしました。



の教育)と生活改善を重点項目に掲げ、RIFPD プロジェクト(Rotarian Fellowship for Population and Development)として取り組みます。こうしたプロジェクトの背景には、フィリピンは未だ70%の人達が、貧しく飢えていて安定した仕事を持っていない。親が貧しいため子供は学校にも行けず、早くから親を助け、

働き、場合によっては見捨てられている。教育を受けられず、字も読めないだめ、就職の機会が無いという状態が親から子に伝わり、悪循環となってしまっている。また、経済的な理由と教育の問題で、避妊や出産に対する知識が乏しいことから、多くの乳児や幼児が成長過程で命を落としている。特にお産については、7~8割が自力出産で、病院や助産所での安全な出産



があります。具体的には次のプロジェクトに取り組みました。

- 1) 出産健康管理の強化 助産婦や出産サービス機関への教育
- 2) デイケアセンター移動可能な託児所(保育)の試作
- ファミリープランニング センター 閑村にセンターを設立し親教育を実施
- 4) 女性の生活改善女性の地位向上のための職場 つくり

詳しくは、当クラブのホームページに掲載しています。 http://www.kainaneast-rc.jp/wcs_2003/

9.次回例会

平成16年3月8日(月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

10. 閉会点鐘

*** = === BOX ***

河北勝彦様 (東大阪RC)

異業種交流で 20 年前から角谷、田中さんとのお付き合いです。田中氏の会長ぶりを拝見に、皆様もぜひ東大阪 R C へお越しください。

しへの巡しください。

小椋孝一君 3月22日生石山の山焼きをする予定

です。ぜひ、お越し下さい。

塩崎博司君 留学生、サシトンが日本語学校を終了 し、最後のスピーチをします。

寺下 卓君 本日、卓話でWCSの報告をします。

ト 早石 中口、早前しWC3の取口をひより。

よろしくお願いします。

田中丈士君 塩崎さん、サシトンさんの京都案内ご

苦労様でした。

名手、山名、土井、山畑さん家族会の

下見ご苦労様でした。

宮田貞三君

"

横出 廣君

"

田中丈士君河北様、本日はご苦労様です。